



Alejandro Robles acusa a Creel de crear una estructura de aviadores

El diputado de Morena, Alejandro Robles, acusó a Santiago Creel de crear una estructura de aviadores para recolectar las 150 mil firmas y competir por la candidatura del Frente Amplio por México. El legislador asegura que fueron trabajadores quienes le hicieron llegar de forma anónima esta información; agregó que ya presentó una denuncia ante la FGR y la Contraloría Interna de San Lázaro por estos hechos. Hasta ahora Creel no se ha pronunciado al respecto.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5817?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5817&authkey=!AD92llpeCPaRIME&ithint=video&e=cddJl9>